



Liebe Freunde der Stadtmusik Dübendorf

Aufgrund der aktuellen Ereignisse im Zusammenhang mit dem Coronavirus (COVID-19) kann leider das Jahreskonzert vom Sonntag, 15. November 2020 nicht planmässig durchgeführt werden. Sowie haben wir die schwierige Entscheidung getroffen, das Adventskonzert vom Sonntag, 13. Dezember 2020 abzusagen.

Wir verstehen, dass dies enttäuschend sein mag. Die Einschränkung sozialer Kontakte ist derzeit lebenswichtig. Daher bittet die Stadtmusik Dübendorf um eurer Verständnis für unsere Entscheidung, die zur Sicherheit unserer Zuhörer und Aktivmitglieder dient und eine weitere Ausbreitung des Virus verhindern soll.

Wie geht es weiter? Wir sind zuversichtlich ein neues Datum für das Jahreskonzert in diesem Winter festsetzen zu können.

Passt auf Euch auf!

Herzliche und musikalische Grüsse

Eure Stadtmusik Dübendorf